

協立病院の理念

人権と人格を尊重した、
こころとからだの総合
診療とケアを実践する

協立病院だより

No.77 2019年9・10月号

発行:みさと協立病院

〒341-0016 埼玉県三郷市田中新田273-1

TEL 048(959)1811/FAX 048(959)1819

http://www.tokyo-kinikai.com/misato/



原水爆禁止2019年世界大会は、広島・長崎において開催されました。

みさと協立病院は、2名の代表を長崎大会に派遣しました。

6月から職場恒例の模擬店を8月大会前までに12回14職場、まちづくり委員会、代表による模擬店を開催しました。友の会総会では、代表の菊池さん、鈴木君が決意表明とカンパの訴えなど活動をして奮闘しました。

カンパ総額は、8月10日現在226,000円です。
来年の広島大会・原爆投下75周年にあたります。来年目指して共にがんばりましょう。

原水禁大会2019 in長崎

医療相談室

菊池 あゆみ

8/7から8/9原水爆禁止世界大会に参加させていたいただきました。出発の1週間前に台風が発生し、出発の日程に直撃するのではないかと心配でしたが早く通過し、3日間ともお天気に恵まれました。

今年には原爆が投下され74年、開会式では全国各地、世界各国の約4000名の参加者でした。首長崎県知事や前名護市市長からの話を頂き、長崎市長からのお言葉には「被爆者のいない時代の始まり。核兵器の恐ろしさを子ども、孫の世代に伝えなくてはならない」とおっしゃっていたのが印象的でした。

翌日の分科会では「非核平和の自治体づくり」を選択しました。前名護市長のお話を再度伺うことができ、オスプレイのお話がありました。自由に飛び回っているとの事で半年間で700回の避難指示が出ており、子ども達は外での授業や遊ぶ事も出来ない状態である、沖縄だけの問題ではない。と強く訴えていました。各自自治体における平和

づくりに関しては、議員さんを中心に取り組みを伺いました。ここでも被爆者の高齢化について掲げており、未だの子どものためにできる事、高校生に平和について伝えていくという働きかけを行っていました。署名活動にも関わらず、署名が10万筆集まればアメリカのホワイトハウスに行くという事で署名活動を行ったところ、実際は20万筆集まったのですがアメリカ大統領の返事が届いていないという残念な状況でした。最終日の閉会式では被爆者の方の証言を伺いました。被爆した事によって起こる身体の変化においてまさに「何の罰を受けているのだろう」と思いました。来年2020年は原爆が投下されて75年、原水爆禁止世界大会はニューヨークで行われま

す。戦争の恐ろしさを忘れてはいけないという事を強く感じ、私たちが声を挙げていかな



看護師

鈴木 昭紀

今回初めて原水禁世界大会に参加しました。原水禁世界大会に参加するまでは日本の歴史程度にしか原水爆のことを知りませんでした。

しかし、実際に長崎の地に行き原爆の歴史や現代への影響などを自分の目で耳で感じて改めて原水爆の恐ろしさを感じました。特に原爆ではたった1発のプラウト二ウム爆弾が長崎の地上ではなく上空500メートル付近で爆発したにも関わらず長崎の74000人もの人々の命を一瞬にして



原爆犠牲者

奪ったことに驚愕し次に怒りを感じました。そんな長崎の多くの人々の命を奪った原爆が、まだにこの世界に存在し、実際に使用している国があると思うとても怖く感じます。また、唯一の被爆国である日本が核兵器禁止条約に批准せずに核兵器禁止条約から背を向けていることにも驚き怒りを感じました。しかし、そんな中でも核をこの世界からなくそうと核兵器禁止条約に批准してくれる国や核兵器禁止を求める国際署名の活動や長崎市長の呼びかけ、被爆者の心や声や実体験などたくさんの人々が原爆から74年経った今でも同じ方向を向いて原爆をなくすために力を振り絞って活動している姿に感銘を受け、それと同時に少しでも力になればと感じました。また、原爆から74年経った今、原爆を知る世代が時代の流れとともに少しずつ衰退していつか、原爆を知る世代が時代を知らない世代を迎える今こそ若者が先立ち、原水爆の被害者の声を聞き、今の現代に話を広げる必要があると感じました。そのため今回は原爆の恐ろしさや74年経っても原爆被害者を苦しめる後遺症の数々など、たくさんの方の話を学ぶことができるとも良い経験になりました。

友の会だより

編集 みさと協立友の会

048-959-1811 No.77

ちよつと いい話 ④

参院選余話

へんなオジさん アベシンゾウを斬る

参院選のある日の三郷駅頭「お帰り宣伝」。

北口南口、約20人。比

例は日本共産党、選挙

区は猛追している伊藤

岳へと声をからして訴

えた。

そこへ中背瘦身、細

面、涼しげな白い帽子

をかぶり、赤いTシャ

ツに紫色のベストを着

た、粋なおじさんが通

った。

「日本共産党と伊藤

岳をよろしく！」

ピラを受けとったオ

ジさん。ニヤリと笑っ

た。へんなオジさん。

「先輩、安倍さんを

どう思いますか？」

「よく聞いてくれた」

お聞かせ下さい。

「まずはアベコベシ

ンゾウ」

ほう、その心は？」

「やっつてること言っ

てることが全部アベコ

ベだ」

「その次はタラの頭

のシンゾウ」

その心は？」

「切っても血が出ない、

冷たい男だ」

なるほど。

「もう一つ」

まだあるんですか。

「落花生シンゾウ」

その心は？」

「食べると音がする」

その心は？」

「あいつを食うと悲

鳴が聞こえる」

あああ、先輩すごい。

「俺さあ、銀座の『久

兵衛』へ行ったんだ。

鮪一貫数千円だったよ。

偶然シンゾウが食べて

いるのを見た」

ほんとですか？」

「シンゾウは箸の使

い方が子どもみたいで。

親からちゃんと教えら

れなかったんだな」

話はリアルだ。

「あのアホタロウ」

はあ？ そうか麻生

太郎。俺もタロウなん

だけど、まっ、いつか。

「あいつも銀座の高

級鮎屋『じろ吉』に行

つてららしいぞ」

アベ政権どう思いま

す？」

「トランプに付度し

て爆撃機を爆買いして、

なんだあれは」

ところで共産党をど

う思います？」

「いつも入れているよ」

ありがとうございます

す。

先輩、お年は？」

「老連者（ローレ

ンジャー）」と書いてく

れた。

はあ？」

「ローレンローレ

ン：ローハイドだよ」

クリント・イースト

ウッド。いやあ、懐か

しいです、ご同輩。

「がんばれよ、共産

党！」

ローレンジャーは手

を上げて去った。

ウソのような本当の

話だ。

(玄間太郎)

伊藤岳さんは
みごと当選しました。



友の会【川柳の会】

題 「炭」

- ・ 師を偲び十年飾るバーベキュー
 - ・ パタパタと炭焼さんま猫のぞく
 - ・ 戦火の日炭灰となり我が生家
 - ・ 炭起こし朝始まった昭和初期
 - ・ おつかいの苦き思い出はかり炭
 - ・ 炭でなく灰になるまで二〇〇〇万
 - ・ やき鳥は祭りの目玉炭火焼
 - ・ 七輪の炭火の香りバーベキュー
- 仲子 信子 君江 裕之 智子 里佳 キエ ひでお

第15回

みさと協立病院健康まつり

とき ◇ 10月26日 (土)
場所 ◇ みさと協立病院
時間 ◇ 12:30~15:30

会費納入にご協力ください (ゆうちょ銀行)
口座番号 00510-4 記号番号 44659
みさと協立病院友の会 中川 一秀

サークルのお申し込み、お問い合わせは友の会事務局 048-959-1811 藤元、萩原まで

<p>新鮮野菜 農業・園芸班</p> <p>毎月1回 (第2木曜日) 午前10時~12時30分 会員が育てた季節の野菜を販売しますので、是非お出かけください。 (販売する方も、募集しております)</p>	<p>懐かしのメロディー カラオケ班</p> <p>毎月1回 (第3水曜日) 午後1時30分~4時30分</p> <p>ワオシティー屋上 カラオケレインボー 三郷駅前店 954-2600 会費 500円</p>	<p>笑いの玉手箱 川柳の会</p> <p>毎月1回 (不定期の木曜日) 午後1時30分~3時00分</p> <p>課題作品 3句 自由作品 3句 を持ち寄って、内容を吟味します。 投稿だけでも歓迎です。</p>	<p>多種多様何でも きさらぎ会</p> <p>「お茶飲み会」「野草観察会」「陶器づくり販売会」「映画鑑賞会」など会員の要望に沿った多彩な催しを不定期に行います。</p>	<p>ボランティア活動者の交流 ボランティア班</p> <p>3ヶ月に1度程度の割合で、ボランティア活動者の交流会を行い、活動の交流や学習を行ないたいと思います。</p>	<p>ちよつと出かけてみませんか? 小さな旅の会</p> <p>3ヶ月に1回くらい出掛けます。 費用は行き先で決まります。</p>
--	--	---	--	--	--